

INSTITUT TEKNOLOGI DEL
Jl. Sisingamangaraja,
Sitoluama, Laguboti - 22381, Telp. 0632-331234
Toba Samosir, Sumatera Utara

Laguboti, 23 Agustus 2017

Nomor : 064/ITDel/WRIII/Seminar/VIII/2017
Perihal : Seminar Internasional
Lampiran : Poster

Kepada Yth.,
Pimpinan Perguruan Tinggi/LPPM/DPPM/Dekan/Dosen/Peneliti
Di
Tempat

Dengan hormat,

Sebagai respon atas visi Ditjen Penguatan Riset dan Pengembangan dalam rangka meningkatkan kualitas dan kuantitas publikasi akademisi di Indonesia, Institut Teknologi Del kembali mencanangkan pengadaan Seminar ilmiah bertaraf internasional tahun ketiga.

Tema Seminar Internasional yang diangkat adalah *Recent Research Advancement on Biotechnology, Informatics, Electrical Engineering, and Engineering Management*. Seminar diselenggarakan secara serentak dari 3 lintas ilmu yang berbeda, yaitu bioteknologi (*Advancement Research on Biotechnology, and Biofuels International Conference (AR2BIO)*), teknik informatika dan elektro (*Recent Advancement in Informatics, Electrical and Electronics Engineering International Conference (RAIEIC)*), dan manajemen rekayasa (*International Conference on Engineering Management and Industrial Technology (ICEMIT)*).

Seminar Internasional ini akan diselenggarakan pada:

Tanggal : 22 - 23 November 2017
Waktu : 08:00 - 17:00
Tempat : Lippo Plaza Medan Lt. 5-7, Jl. Imam Bonjol No. 6, Petisah Tengah, Medan Petisah, Kota Medan, Sumatera Utara 20236

Sehubungan dengan kegiatan tersebut, kami mohon dengan hormat kesediaan Bapak/Ibu untuk menginformasikan kepada Dosen, Peneliti dan Mahasiswa di lingkungan Perguruan Tinggi yang Bapak/ Ibu, untuk dapat mengikuti dan berpartisipasi dalam pelaksanaan Seminar Internasional tersebut.

Untuk informasi selengkapnya terkait pelaksanaan Seminar Internasional tersebut, dapat dilihat pada poster (terlampir) atau di website masing- masing Seminar Internasional,

1. *The 2017 3rd Advancement Research on Biotechnology, and Biofuels International Conference (AR2BIO)*, website: www.ar2bio.del.ac.id.
2. *The 2017 3rd International Conference on Engineering Management and Industrial Technology (ICEMIT)*, website: www.icemit.del.ac.id.
3. *The 2017 3rd Recent Advancement in Informatics, Electrical and Electronics Engineering International Conference (RAIEIC)*, website: www.raieic.del.ac.id.

Seluruh paper yang diterima dan di presentasikan akan di publikasikan pada Jurnal Terindeks Scopus:

ADVANCED SCIENCE LETTERS
ISSN: 1936-6612 (Print): EISSN: 1936-7317 (Online)

Demikianlah surat ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama yang diberikan, kami mengucapkan terima kasih.

Institut Teknologi Del,
Ketua LPPM



Dr. Ir. Bambang S.P. Abednego